

Ihr Bürgermeister für Inden – Kompetenz und Erfahrung Ansgar Kieven Am 27. September wählen!



Ansgar Kieven steht für:

Dialog statt Prinzipienreiterei
Miteinander statt alleine
Zusammenführen statt entzweien
Konstruktiv statt zerstörerisch
Liebenswürdig statt unsensibel
Sympathisch statt abweisend
Einbeziehen statt ausgrenzen
Fördern statt verhindern
Fachmann statt Laie

Wählen Sie mit Ansgar Kieven einen Bürgermeister mit jahrzehntelanger Verwaltungserfahrung. Als Jugendamtsleiter verfügt er über alle relevanten Verwaltungskennnisse und über das notwendige pädagogische Geschick zu leiten und sachbezogen zu agieren.

Ohne Mitglied einer Fraktion im Gemeinderat zu sein,
steht er für Offenheit, Unvoreingenommenheit und vorurteilsfreies Handeln.

Als Bürgermeister die beste Wahl!